

A quoi servent les commissions ? On se demande à quoi servent les commissions municipales. On se réunit, on discute, on donne des avis favorables ou défavorables sur des délibérations mais, de toute façon, la municipalité n'en tient pas compte lors du vote en conseil. La démocratie est à la peine à Migné-Auxances ! **Environnement.** Nous avons été contactés par des habitants du quartier de l'Orée. Ils ont signé une pétition pour demander à Grand Poitiers, à la Mairie de Migné-Auxances et au promoteur Equidom de trouver une solution afin de stopper l'accumulation de déchets aux abords des containers. Ils regrettent également l'absence totale d'entretien des rues et ne supportent plus de subir le rejet de responsabilité entre les services de Grand Poitiers et de la Mairie. **Gens du voyage.** Comme chaque année à la même période, des gens du voyage se rassemblent sur notre commune sur des sites non appropriés. Des poubelles ont été mises à disposition pour éviter l'envahissement de déchets ; il reste néanmoins la problématique de l'eau et des sanitaires. Ne peut-on remédier à ce problème récurrent en mettant à leur disposition un terrain d'accueil, vaste et adapté, pour le respect de chacun ? **Centre-bourg déprimant.** Des poubelles devant l'église deux fois par semaine, le rideau métallique de l'ancien bar-tabac complètement de guingois depuis des mois, deux panneaux d'affichage qui n'affichent que leur ennui, quelques tracts déchirés ou leur vitrine sale, un panneau d'itinéraires pédestres défraîchi et illisible, une place où les tilleuls sont plus nombreux que les clients au marché le samedi... Une croix géante et un monument aux morts pour toute vie... Bienvenus dans le bourg de Migné-Auxances, banlieue économique et limitrophe de Poitiers qui, par manque d'investissement suffisant de sa municipalité, peine à donner une image accueillante.

Des élus à votre disposition : Jeannie Chebroux, Michel Choumil, Sylvie Fortain, Éric Moine, Philippe Sanchez